
 
 

 

COMITE DES SAGES 

Réunion du 14 mai 2025 

 

Présents : * Mairie:  M. B.GIRAUD Maire, M. P.MAZEDIER 1er adjoint, M. M.NASSO Responsable des Services Techniques. 
* Sages : * Mmes :  N. COUPILLAUD, C. FABRIGUES,  C. THOMAS. 
*MM :  M. AUFFROY, A. BOULLET, L. CARLES, J.C CREMER,  M. PLUMEJEAU, P. REMEUR. 
Absents excusés :  M. BESSON,  M. GARNIER, M.C SADOU.  

* Ouverture de la séance : 10h00      * Approbation du compte rendu du 26 mars 2025 

• Information Bois du Chatelet sur la reprise des recherches archéologiques : La vieille paroisse de Rochefort, centre archéologique procède à une reprise de fouilles 
sur le secteur du bois du Chatelet, l'équipe est en pleine montée en puissance, et doit rencontrer les élus dans les prochaines semaines. 

• Ou en est la vente du recueil historique ?   39 Exemplaires vendus, la mairie incite les administrés à se procurer un exemplaire afin de connaitre l'histoire de notre 
commune. 

Questions Date 1ère 
demande 

Réponse des élus 

* Circulation avenue de Villeneuve quelle décision finale a 
été prise ? 
Il paraît important et nécessaire de réaliser un groupe de 
travail afin de clore ce chapitre, comme cela avait été 
proposé lors de la dernière réunion. 
A quand une chicane pérenne ? 

Révisé Mai 
2025 

La mise en place d'une commission s'avère être compliquée pour diverses raisons, Monsieur le 
Maire propose de la réunir au mois de juin, afin de rassembler un groupe de travail 
pluridisciplinaire.  

* Halles du marais quelles actions auprès des commerçants ? Révisé Mai 
2025 

Halles du marais :  
 Le 1er adjoint est en contact avec des commerçants.  
Anticiper sur le départ prochain du marchand de légumes du dimanche. 
Toujours à la recherche d'un maraîcher, pour une cohérence de choix sans concurrence avec les 
commerces mitoyens. 

* Demande de remise en état des installations sportives du 
"Pas des Vaches" Lieu servant de promenade aux chiens 
(actuellement très sale) 
Les sages souhaitent être associés à l'étude de ce projet. 

Révisé Mai 
2025 

Un projet de financement participatif a été approuvé, celui-ci a été présenté au conseil municipal 
de décembre 2024.  Pistes de mécénat intéressantes pour ce dossier, important pour petits et 
grands. 
Pas d'informations nouvelles lors de cette réunion. 

* Rénovation du mur extérieur du cimetière côté rue du 
Souvenir.  
 

Révisé 
 Mai 
20 25 

 

Cette rénovation a commencé et demande un gros travail de réfection du mur, les mousses des 
murs ont été enlevées.  Celle-ci doit être poursuivie en 2025. la réalisation se fera par tronçon et 
dans le temps. Les travaux sont réalisés en fonction des priorités du Service technique données 
par les élus. 



 
 

 

* Demande de création d'un trottoir ou à minima d'un 
chemin tout le long de la rue du souvenir suite à la réalisation 
de deux lotissements contigus. 

  
Il est important que la mairie réalise une étude de faisabilité de travaux à réaliser . 
 

*  Station photovoltaïque dans la carrière du Carlot où en est 
le projet ? 

Novembre 
 2024 

Révisé mai 
2025 

La société du donneur d'ordre est encore en phase étude suite à divers contretemps. 

* Retrait panneau STOP allée Bellevue à quand le retrait ? 
 

Mars 2024 
 

 

Sera fait lors de la réfection de la peinture au sol.  Demandé à la CARO 
 
 

* Circulation chemin rouge et rue de la Pilone quid du 
stationnement alterné afin d'apaiser la vitesse et le nombre 
de véhicules. 

2024 La peinture sera réalisée à la rentrée. 

* Peut-on faire un état des lieux des bancs de la commune ? Novembre. 
 2024 

Révisé Mai 
2025 

L'état des bancs va être contrôlé, ceux à revoir répertoriés et positionnés sur un plan. 
 
 

* Parking du collège à rénover, avez-vous des contacts avec 
les parties prenantes ? 

Janvier  
2024 

Propriété du département,  
Rétrocession possible, en cours d'étude. Nous attendons le retour du directeur des 
infrastructures du département pour évaluation de ce parking. 
 

* Quartier du Pinaudard/Cordries : 
Quelle suite après la réunion publique du 4 Avril 2024 à 
18h.30 en mairie ? 
Planification des travaux 
Quand ? 

2024 Les études in situ ont été réalisées par le département en attente du résultat.  
Organisation d'une réunion publique à l'automne 2025 et présentation des études.  
Points d'étapes sur les dysfonctionnements avec les habitants concernés et points réguliers, 
monsieur le maire est allé à la rencontre d'un riverain impacté. Toutefois la Mairie nous assure 
que les travaux urgents identifiés comme permettant d’éviter de nouvelles inondations, seront 
effectués en fonction de l'enveloppe budgétaire. 
 

* Où en est la vente des appartements de l'ancienne 
gendarmerie (apport de dividendes à la commune) si 
nécessaire actuellement ! 

 Le compromis a été signé, achat sous réserve d'acceptation du crédit de l'acquéreur. 



 
 

 

* Maison intergénérationnelle ou en est-on ? Pose de la 
première pierre réalisée le 22 Janvier 2025. Le chantier 
devrait être finalisé d'ici à 15 mois. 

Mai 2025 Les travaux avancent suivant planification. 
Recherche de personnes bénévoles pour aider les nouveaux arrivants, Une communication a 
été faite à la fois sur les réseaux sociaux et par flyers, disponibles à l'accueil de la mairie. 

* Peut-on mettre un banc à l'arrêt de bus Corderies ?  Mai 
 2025 

Action à mener : installation d'un banc à l'arrêt de bus des Cordries. Voir avec la CARO si des 
stocks existent. 

* Elargir et gravillonner l'allée le long de la rue du collège 
derrière la haie depuis l'arrêt de bus -> au gymnase. 
 

 Réaliser un devis et une planification des travaux. 
 

* Nombre de trottoirs sont inutilisables car envahis par la 
végétation (haies) des riverains (rue des Cordries Face au 26, 
rue du collège sortie du pont...) ou flaques d'eau 20 ave de 
Villeneuve. 
 

Mai 
 2025 

 
Fait pour la rue des Cordries,  
adresser un courrier au propriétaire du 5 rue du collège. 

* Demandé en 2020, la rénovation du collecteur d'eau 
pluviale sous le pont Royan n'est toujours pas réalisée et sert 
toujours de réceptacle à détritus. 

 Va être vu par la mairie, le service technique doit contacter le Département. 

* N'oublions pas la demande de l'école maternelle : 
 des pots pour fleurir l'école ;  
* Également, lecture par les sages au bénéfice des tous 
petits. Le comité des sages a pris contact avec la directrice, 
les dates sont arrêtées. 

Mai  
 2025 

A voir avec le service technique 
 
24/6: N.COUPILLAUD 
23/6 : M.C SADOU 
26/6 : C.THOMAS 
Un article et une photo de cette action seront diffusés sur le prochain mag de juillet. 

* Quid de la finalisation des travaux lotissement du "moulin" 
suite à l'arrachage de l'arbre par la tempête. 

Mai 2025 Sera fait à l'automne (interdiction de couper les haies actuellement) 
Les travaux de réfection de la route sont réalisés. Ramassage des gravillons à venir. 

* Fleurissement : Des administrés ont proposé de donner des 
jeunes plants de mimosa, qui pourraient être planter sur la 
voie traversante vers Oléron ou dans des lieux ludiques ou 
sportifs. 

Mars 2025 Suggestion à mettre en place afin d'agrémenter Saint-Agnant.  
Rendez-vous pris avec le service technique et le donateur pour déterminer les actions à suivre 

* Vélodyssée : de plus en plus de propriétaire de chiens 
empruntent la vélodyssée entre la gare et les 3B – peut-on 
faire une information pour qu'ils privilégient la route du 
marais et ce afin d'anticiper sur d'éventuels incidents ?. 

Mai 2025 
 
 

 

Attirer l'attention du service concerné gestionnaire de la Vélodyssée pour que les chiens soient 
tenus en laisse. 



 
 

 

 
NOUVELLES QUESTIONS 

 

Patrimoine local :Peut-on programmer le nettoyage du dôme 
du pigeonnier. Nous attirons l'attention sur le petit 
patrimoine local qui semble en manque cruel d'intérêt.  

 Devra être vu avec le propriétaire avant d'envisager une demande de subvention. 
 

Peut-on prévoir le bouchage des trous route du Carlot a/c de 
l'ile Maurice ? 

 Chemin privé (intervention municipale éventuelle en fonction des études et conclusions) 
 
 

Une caravane a été brulée a/c du bois du Chatelet derrière 
Vaucouleurs quid? 

 Va être enlevée rapidement. 

Arbre tombé côté Montierneuf en haut de l'allée des Vallées  Va être retiré dans l'été. 

DATES DES FÊTES ET CEREMONIES du troisième trimestre 2025 
 

 * Dates des fêtes et cérémonies du troisième trimestre 
2025. 

 8 juin Brocante rue de la poste,  
20 juin St Agnant fête l'été, 
29 juin expo de véhicules anciens 
13 juillet Saint Agnant en fête 
14 juillet cérémonie place de Verdun 

* Sujet des prochains articles des Sages :  Mag juillet 2025.  Terre de sel.  
Un compte rendu de la visite à Domessin sera également proposé. 
 

*  Communication par le comité des sages  Une adresse mail : sages17620@gmail.com  

est à la disposition des administrés pour toutes questions, avis, commentaires. 
 

 

PROCHAINE REUNION LE : Mercredi 3 SEPTEMBRE  2025 de 10h00 heures à 12h00 
 

 

mailto:sages17620@gmail.com

